

La San Silvestre tendrá por primera vez un Plan de Emergencias

04/12/2017



En la 36ª edición se inscribieron 7.800 personas | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha abierto hoy mismo la inscripción para la popular y festiva San Silvestre, que este año celebra su 37ª edición. En 2017 la principal novedad es que por primera vez el Ayuntamiento **está realizando un Plan de Emergencias para la carrera**, debido a la elevada participación con la que ha contado en las dos últimas ediciones, pues el año pasado ascendió a más de 7.800 inscritos. Con el objetivo de dotar a esta actividad de un mayor colorido, este año **se regalarán 5.000 gorros de Papá Noel**. La prueba comenzará a las 18 horas del último día del año.

El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, ha

explicado que han trabajado para potenciar las inscripciones online, ya que así se evitarán las largas colas de los últimos días tanto para apuntarse como para recoger los dorsales. Así este año **los interesados se pueden apuntar en la [página web del Ayuntamiento de Elda](#)**, y al instante podrán saber su número de dorsal. Además en la web se puede ver una cuenta atrás y el número de inscritos total. Con el objetivo de animar a la participación, el Ayuntamiento va a sortear un viaje para dos personas a Roma entre todos los inscritos que se hagan una foto con el dorsal y la suban a la [página de Facebook del Ayuntamiento](#).

El objetivo del Ayuntamiento es **que esta prueba sea una gran fiesta, y por ello habrá un concierto de Superéxitos a partir de las 16 horas** en la Plaza Castelar, así como una batucada en la meta volante, en Pablo Iglesias; un dj en La Ficia y un Cofee Music en Sagasta. Un año más se ofrecerá servicio gratuito de aparcamiento gracias a AMFI en el Mercado Central y en Gran Avenida, y servicio de vestuario y duchas en Enforma.

<https://www.youtube.com/watch?v=X64SycKhqbw&feature=youtu>

De forma **presencial**, las **inscripciones se pueden hacer en la Concejalía de Deportes**, junto al Ayuntamiento, **hasta el 18 de diciembre**, y desde entonces en el Mercado Central, en horario de mañana y tarde, y en este punto se recogerán los dorsales. Además desde la organización **recomiendan que no se dejen**

las inscripciones para los últimos días, ya que se suelen producir largas colas. Asimismo, **la línea de salida y meta volverán a estar en la Plaza Castelar, pero habrá que ir con tiempo de sobra, y no solo unos minutos antes.**

Los premios en esta edición serán similares a los del año pasado: en las **categorías absolutas femenina y masculina** serán de **300, 150 y 100 euros para el primer, segundo y tercer puesto** respectivamente. También habrá un **premio en metálico de 100 euros para la primera mujer y hombre en pasar la meta volante**. En cuanto a los disfraces, los premios de grupos serán: un viaje a Granada para el primer puesto, al segundo una comida, y para el tercero paquetes de Navidad. Tras la prueba y la entrega de trofeos, se realizará el sorteo de numerosos premios como lotes de deporte, zapatillas, una Play Station 4 y una bicicleta de montaña valorada en 700 euros.